
第２回NeXEHRSシンポジウム アンケート調査結果

フォーム 38件

紙 2件

合計 40件

アンケート回答数



1.あなたの所属について以下から選択してください



2.このシンポジウムを何で知りましたか？

NeXEHRSコンソーシアムからの案内で
（メール、ホームページ等）



3.NeXEHRSコンソーシアムのことはご存知でしたか？

このシンポジウムで初めて知った

すでに知っていた

NeXEHRSコンソーシアムの会員



4.シンポジウムを聞いてNeXEHRSコンソーシアムの活動内容

や基本コンセプトを理解できたでしょうか



5.今回のシンポジウムの満足度を教えて下さい



6.次世代健康医療記録システム共通プラットフォーム（NeXEHRS）と、

３つの基本コンセプト（本人主体管理・情報共用・自他共栄）につい
てどう思いますか？

大変良い／おおいに賛成する

まあ良い／ある程度賛成する



7.前の 6.の質問について自由にご意見や感想をお書きください。

非常に勉強になりました。有難う御座います。（一般企業, NeXEHRSコンソーシアムの会員（または会員団体）に所属している）

データの二次利用も含め、医療情報の一元化はり重要だと思います。（一般企業, コンソーシアムをすでに知っていた）

本人主体管理がどこまでできるか疑問。ただ考え方は賛同できる。（医療機関, コンソーシアムをすでに知っていた）

患者自身の意識変革も重要と感じました（一般企業, NeXEHRSコンソーシアムの会員（または会員団体）に所属している）

仮名化データを利用する際、これは個人情報ないしはそれに近い扱いになると思いますので、そのようなデータを組織間で具

体的にどのように連携すれば良いのか気になりました。（一般企業, NeXEHRSコンソーシアムの会員（または会員団体）に所属してい
る）

大変よくわかりましたが、スライド資料の配布がなかったので、記憶に残すには限りがあるとも思いました。基本コンセプト

や特別講演のスライドだけでも公開してもらえるといいと思いました。（大学・研究機関, コンソーシアムをすでに知っていた）

進んでいくべきだと思います。山口先生の言うとおり、自分の情報は将来他者の役に立つ、だと思います。（一般企業, コンソ

ーシアムをすでに知っていた）

本人主体管理は非常に大切な事だと以前より感じていました。本日の話にもありましたが、母子手帳は是非デジタル化に取り

組んで頂きたいと思いました。加えて昨今は小学生からプログラミングなど学ぶ時代でありプラットホームさえしっかり整え

ば、高校生の授業の中で親から受け継いだ、保管されている母子手帳を基に自身の記録？アプリ？を作成し今後の健康管理に

繋げる機会とされたらと思いました。有難うございました。（一般企業、このシンポジウムで初めて知った）



7.前の 6.の質問について自由にご意見や感想をお書きください。

幅広い知見の話を伺う事ができ、勉強になりました。（一般企業, NeXEHRSコンソーシアムの会員（または会員団体）に所属している）

本人主体管理では本人の医療情報への意識が低い場合には「自分で登録する」でなく「医療機関から登録もしくは送付する」

必要があるかと思いました。また、今後は医療者が、患者に渡すための記録をきちんと記録する意識なども必要と感じました。

（医療機関, コンソーシアムをすでに知っていた）

ジムには、高齢者の方が多く、健康に対する意識の高さを感じます。アップルのアプリやマイナカードによる健康管理の手軽

さを周知できれば、本人主体の健康管理と医療機関との情報共有が徐々に普及するような気がしました。

いろいろな視点から教えていただいて、大変参考になりました。ありがとうございました。（一般企業、このシンポジウムで初めて知
った）

標準規格に閉じることなく、利活用のベネフィットとリテラシーの向上に絞った内容であったことが良いと思う。標準ありき

でなく有用性と効能・効果という期待を明らかにして、対象を標準化していくべきだと感じる。（一般企業, NeXEHRSコンソーシ
アムの会員（または会員団体）に所属している）

デジタル管理が技術的に出来ても患者本人の管理意識が低かったらあまり意味ないので、患者本人にわかりやすいメリットを

提示する必要があるという意見には大変共感できた。（一般企業, NeXEHRSコンソーシアムの会員（または会員団体）に所属している）



8.今後NeXEHRSコンソーシアムの活動に取り入れて欲しいと思うこと

や、ご意見があれば自由にお書きください。

データ利活用方法と同意管理（一般企業, NeXEHRSコンソーシアムの会員（または会員団体）に所属している）

データの二次利用に関して（一般企業, コンソーシアムをすでに知っていた）

PHRの国内実践の状況が知りたいところです。（一般企業, NeXEHRSコンソーシアムの会員（または会員団体）に所属している）

各部門システムとの取組なども検討して欲しい。（一般企業, コンソーシアムをすでに知っていた）

森内先生の母子健康手帳を親が持つことで子供の健康をより意識するようになる、というお話がありました。母子健康手帳を

利用するモチベーションは医師の先生方が丁寧に説明されていることと、母子健康手帳自体を様々なシーンで利用しているこ

とであると考えます。NeXEHRSで本人が管理する健康医療記録もこの母子健康手帳のように、病院での説明や利用シーンを

増やすことで根付いていくのではないかと感じました（一般企業, NeXEHRSコンソーシアムの会員（または会員団体）に所属してい
る）

個人医療データ管理プラットホームについて（一般企業、このシンポジウムで初めて知った）

医療・介護・生活の区別が無くなってきているので幅広い領域の活動が必要と感じました。貴重なお話が聞け勉強になりまし

た、ありがとうございました。（医療機関, コンソーシアムをすでに知っていた）



8.今後NeXEHRSコンソーシアムの活動に取り入れて欲しいと思うこと

や、ご意見があれば自由にお書きください。

端末が小中学生に配られていると聞きます。学校で、この端末のアプリを利用して健康管理をする方法を楽しく学ぶ数時間の

講義で、健康管理の方法を普及することを思いつきました。

子どもが使っていると、親もおじいちゃんおばあちゃんも触発されるかもしれません。（一般企業、このシンポジウムで初めて知っ
た）

応援しています（一般企業, NeXEHRSコンソーシアムの会員（または会員団体）に所属している）

・パネルディスカッションの議題テーマ(9つ)が多くどの議論をしているか分かりづらかった。

・講演者の表情が見えた方が良かった

・パネルディスカッションの自己紹介がもう少し短くてもいいと思った
（一般企業, NeXEHRSコンソーシアムの会員（または会員団体）に所属している）


